



Eine Arrow-3-Anti-Ballistik-Rakete wird am 18. Januar auf einem Testgelände in Zentralisrael gestartet. [ISRAEL MINISTRY OF DEFENSE/HANDOUT VIA XINHUA]

## Deutschland will Israels Raketenabwehrsystem Arrow 3 kaufen

Die Arrow 3 könnte Deutschlands „langfristiger Plan gegen den Iran“ sein.

- Josue Michels
- [24.05.2022](#)

Deutschland hat von den Vereinigten Staaten und Israel die Genehmigung erhalten, als erster Drittstaat das Raketenabwehrsystem Arrow 3 zu kaufen, berichtete die *Jerusalem Post* am 6. April. Das System ist für die Abwehr ballistischer Raketen aus dem Iran konzipiert. Es scheint, als bereite sich Deutschland auf einen Zusammenstoß vor, vor dem die *Posaune* schon lange gewarnt hat.

Der Chef der deutschen Luftwaffe, Generalleutnant Ingo Gerhartz, erläuterte die Bedeutung des Systems für Deutschland. Laut Gerhartz füllt Arrow 3 eine Lücke zwischen den deutschen Raketenabwehrsystemen gegen Bedrohungen durch Kurzstreckenraketen und höheren Abfangsystemen. Für exo-atmosphärisch Bedrohungen mit einer Reichweite von 15 000 Kilometern hat Deutschland keine Abwehrmöglichkeit – und „deshalb habe ich mir Arrow 3 genau angeschaut, und wir sind wirklich an dem System interessiert“, sagte er. Während Israel und die USA ihre Zustimmung gegeben haben, so Gerhartz, „müssen wir noch über die Details sprechen.“

Arrow 3 gilt als eines der fortschrittlichsten Luftabwehrsysteme Israels, das ballistische Raketen in einer Höhe von über 100 Kilometern abfangen kann und eine Reichweite von bis zu 2400 Kilometern hat. Am 20. Januar schrieb *AI Monitor* in „Arrow-3-Abwehrsysteme ergänzen Israels langfristigen Plan gegen den Iran“:

Der erfolgreiche Test des Raketenabwehrsystems Arrow 3 in dieser Woche ist Teil der Vorbereitungen [der israelischen Verteidigungsstreitkräfte] auf den Kampf gegen einen Iran, der die nukleare Schwelle erreicht hat.

Israel hat in dieser Woche sein Raketenabwehrsystem Arrow 3 getestet, was als Durchbruch für seine Fähigkeit, ballistische Raketen außerhalb der Erdatmosphäre abzufangen, bezeichnet wurde. Israelische Verteidigungsbeamte verwendeten Superlative wie „beispielloos“, um die Leistung zu beschreiben. Sie sagten, sie sei ein Zeichen für „Israels technologische Überlegenheit“ und unterstrichen die innovativen Fähigkeiten des Systems, eine Reihe von Bedrohungen, darunter auch nicht-konventionelle, abzuwehren, bevor sie in die Atmosphäre eindringen.

Die *Jerusalem Post* schrieb, Deutschland verstärke seine Verteidigung gegen Russland. Deutsche Militärstrategen sind jedoch auch über Raketen aus dem Iran besorgt. Der *Jerusalem Post* zufolge könnte Arrow 3 Deutschlands „langfristiger Plan gegen den Iran“ sein.

Der israelische Außenminister Yair Lapid warnte bei einer Pressekonferenz mit der deutschen Außenministerin Annalena Baerbock im Februar: „Ein nuklearer Iran gefährdet nicht nur Israel, sondern die ganze Welt. Die E3-Länder [Deutschland, Frankreich und Vereinigtes Königreich] können die Bedrohung durch den Iran auch außerhalb seines Atomprojektes nicht ignorieren. Im Norden ist es die Hisbollah, im Süden die Hamas. Der Iran ist ein Exporteur des Terrors vom Jemen bis Buenos Aires.“

Ein Memo der Deutschen Gesellschaft für Auswärtige Politik vom 19. November 2021 warnte ebenfalls vor der wachsenden Bedrohung durch den Iran. „Bei all den Krisen, die Deutschland und Europa derzeit beschäftigen, wird der Iran nicht als großes Problem angesehen“, schrieb Dr. Cornelius Adebahr. „Das ist jedoch ein Fehler. ... So wie es jetzt aussieht, ist Berlin

nicht ausreichend auf die Breite der ‚Iran-Akte‘ fokussiert, auf die Gesamtheit der von der Islamischen Republik ausgehenden Probleme. Das wird sich mit der nächsten Bundesregierung ändern müssen.“

Hinter den Kulissen hat sich Deutschland auf die Konfrontation mit dem Iran vorbereitet. Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, erklärt in seiner Broschüre [Der König des Südens](#): „Berlin wird Teheran in naher Zukunft nicht überwältigen können, wenn es nicht jetzt schon an einer speziellen Strategie arbeitet ... Deutschland hat einen Zusammenstoß mit dem Iran erwartet und es hat seit einem Jahrzehnt oder mehr an einer Strategie gearbeitet.“

Herr Flurry erklärt außerdem im Detail, wie Deutschland militärisch aufgestellt ist, um dem Iran im Nahen Osten entgegenzutreten. Zu einem solchen vielschichtigen Plan gehört logischerweise auch eine angemessene Verteidigung gegen atomar bewaffnete Raketen, die auf Deutschland gerichtet sind. Arrow 3 verspricht, diesen Schutz zu bieten.

Angesichts des anhaltenden Krieges in der Ukraine und des Strebens des Irans nach Atomwaffen wird immer mehr Menschen klar, dass die großen Konflikte nicht nur in den Geschichtsbüchern zu finden sind. Vor Jahrtausenden prophezeite die Bibel, dass sich die Menschheit *nicht* nach und nach zu einer „friedlichen Utopie“ entwickeln würde, sondern dass vorher zahlreiche Kriege geführt würden.

Der Prophet Daniel prophezeite einen Konflikt zwischen dem König des Südens (dem radikalen Islam, angeführt vom Iran) und dem König des Nordens (einem europäischen Reich unter deutscher Führung). „Zur Zeit des Endes aber wird sich der König des Südens mit ihm messen, und der König des Nordens wird mit Wagen, Reitern und vielen Schiffen gegen ihn anstürmen und wird in die Länder einfallen und sie überschwemmen und überfluten.“ (Daniel 11, 40).

„Es sind diese beiden Mächte, die sich jetzt schnell auf der Weltbühne erheben“, schreibt Herr Flurry. „Dieser Zusammenprall wird die Welt erschüttern wie nie zuvor – und das führt zum Dritten Weltkrieg. Doch diese schlechten Nachrichten führen zur besten Nachricht, die Sie jemals hören können. Wissen Sie, wer diese ‚Könige‘ sind? Dieses Wissen ist entscheidend für Sie! Ich möchte Ihnen beweisen, dass der islamische Extremismus der König des Südens ist. Sie brauchen dieses Verständnis.“

Ich möchte Sie ermutigen, ein kostenloses Exemplar von [Der König des Südens](#) anzufordern, um die aktuellen Ereignisse im Lichte der biblischen Prophezeiungen zu verstehen.